

# La Semana Aeronáutica, entre Garray y el Casino



Vista del aeródromo de Garray. / AA

Actualizado 29/04/2015 16:58:04

---

***Airpull, concesionaria del aeródromo, organiza exposiciones y conferencias en el Amistad Numancia. Además, las instalaciones garreñas albergarán también diversas actividades durante el fin de semana.***

El salón Gerardo Diego del Círculo Amistad Numancia va acoger durante estos días una serie de conferencias y exposiciones con motivo de la Semana Aeronáutica de Soria organizada por Airpull Aviation, empresa concesionaria del aeródromo de Garray. Todas las actividades tienen entrada gratuita.

Así, este miércoles tiene lugar una exposición fotográfica sobre la aventura GyroÁfrica 2014 y que estará abierta hasta el domingo 3 de mayo, en horario de 19.30 a 21.00 horas.

A la vez, se celebra una conferencia bajo el título 'Historia aeronáutica de Soria', a cargo de Julián Oller García, vicepresidente de la Fundación Aérea de la Comunidad Valenciana, miembro del Consejo Asesor del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire, de la Latin American History Society y de la European Society of Aeronautic Historians

Ya este jueves 30 a las 20.00 horas, una nueva ponencia sobre la expedición GiroÁfrica 2014, vendrá dada a cargo de los integrantes de este raid, con proyección de un video sobre la misma.

El domingo, a las 20.00 horas, se llevará a cabo 'Los estudios de piloto de línea aérea' por Javier García, jefe de instrucción de Airpull Aviation y por Ignacio Cabrera, delgado internacional la compañía establecida en Soria.

## **Actividades en el aeródromo**

Señalar además que el aeródromo servirá como complemento a estas jornadas, con exhibición de autogiros en las instalaciones además de demostraciones de vuelo de estos aparatos el día 1, mientras que al día siguiente habrá también desplazamientos aéreos de divulgación y saltos en paracaídas, también por la mañana. En esta misma jornada, además de atracciones infantiles en el aeródromo, se hará entrega de una placa conmemorativa a los participantes en GyroÁfrica y a las 14.30 se cocinará una caldereta gigante.

El domingo también habrá vuelos matinales con saltos en paracaídas y al final, se hará la despedida a las aeronaves participantes.